



# La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



## Comenzará el curso escolar el 2 de septiembre

**CASI 119 MIL GRANMENSES ESTARÁN EN LAS AULAS DEL MINED, Y SERÁN ATENDIDOS POR MÁS DE 16 MIL DOCENTES**

El próximo 2 de septiembre, fecha de inicio del curso escolar 2024-2025, abrirán sus puertas todas las escuelas necesarias para acoger al millón 600 mil alumnos matriculados en Cuba, aseguró, en Bayamo, Naima Ariatne Trujillo Barreto, ministra de Educación.

Subrayó que esa es una fortaleza del sistema educativo de la nación, también el hecho de contar con maestros, profesores, personal de apoyo y estudiantes dispuestos a llevar adelante el nuevo período lectivo.

Los educadores cubanos, dijo, están convocados a pasar del diagnóstico de los problemas a su solución, a enfocarlos de manera preventiva y a generalizar las experiencias de buen hacer.

Junto a viceministros y funcionarios del Ministerio, Trujillo Barreto evaluó los preparativos de Granma para iniciar y desarrollar con éxito el año académico, en función del cual tiene identificadas las prioridades.

Señaló que, en el curso precedente, el oriental territorio obtuvo resultados destacados, y enumeró entre sus fortalezas la capacidad de contextualizar de manera detallada los asuntos a jerarquizar, y contar con una elevada cobertura docente.

Trascendió que para el curso 2024-2025, Granma tiene proyección de matrícula de casi 119 mil educandos, y plantilla de 16 mil 552 docentes, de los cuales falta por cubrir solo 104 plazas.

Dispone, además, de las cantidades mínimas necesarias de libros, libretas y lápices, y está en proceso la venta de uniformes escolares, aspecto este último en el que se registra déficit de unas 30 mil piezas.

No obstante la complejidad económica del país, la apertura del nuevo período lectivo devendrá festejo de toda la sociedad cubana, agregó la titular del sector.

ORLANDO FOMBELLIDA CLARO (ACN)  
Foto YANELKYS LLERA CÉSPEDES

## Ratifican compromisos en siembras de primavera

Agricultores granmenses ratificaron el compromiso de cumplir sus metas de siembra de cultivos varios en la campaña de primavera, a concluir el próximo día 31.

Al cierre de julio, fueron plantadas 61 mil 549 hectáreas (ha), lo que representa el 106 por ciento del plan hasta la fecha.

Iramis Vargas Díaz, subdelegado agrícola en la provincia, dijo que, aunque de forma general se registra un favorable resultado, presentan incumplimientos en el arroz especializado las empresas agroindustriales de granos Fernando Echenique y José Manuel Capote Sosa.

Según destacó, hay un fuerte movimiento productivo en las empresas y cooperativas, incluyendo las unidades básicas de producción del sector cañero azucarero, que trabajan por plantar 13.42 ha de viandas, en particular de plátano y yuca, en cada una de estas entidades.

Informó que Granma cuenta con 14 mil 764 hectáreas de plátano, para responder a la demanda del autoabastecimiento territorial; no obstante, los municipios de Jiguaní y Manzanillo están por debajo de lo proyectado.

Resaltó las enormes potencialidades y alternativas que han hecho posible esta labor, para rebasar las limitaciones y carencias materiales, palpables en las plantaciones en varias localidades con el movimiento de arroz popular.

Mientras, en otros cultivos avanzan, como en los de boniato, yuca y maíz, no así las siembras de malanga y ñame, que presentan atrasos y se augura quedarán por debajo del plan.

Los productores se proponen para esta campaña una meta de 66 mil 971 ha, lo que significa aumento del 12 por ciento, en comparación con el año anterior, y crecimientos en las cosechas.

JUAN FARRELL VILLA

